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5 月 26 日（水）に生徒総会が行わ

れました。令和 3 年度の生徒会スロー

ガンは、『 挑 ～自ら挑戦 未来のために走り回れ～ 』です。

このスローガンには、榎原中をより一層素晴らしい学校にす

るために、勇気をもって自分から一歩踏み出して何事にも積

極的に行動できる生徒会を目指そうとの思いが込められてい

ます。そこで、｢自ら積極的に動くためには、どうすればよい

か｣という中心議題について、全校生徒で討議して、今年度の

実践事項を３つ決定しました。今後の生徒会活動では、生徒

一人一人が主役となってさらに活躍の場が広がることを期待

しています。一方、学校への要望事項に関しては、どれも前

向きに検討して回答をしました。その中で、今回認可した黒

の靴下は、早速多くの生徒が着用するようになり、主流とな

っています。ただ、理科室にエアコンを付けて欲しいという

要望については、今のところ難しい状況です。 

 

学校が計画する体験活動では、

地域の有識者（専門的な知識や技能の保有者）等を招いて、

講話や実演をお願いしたいことがあります。そんな時にす

ぐに相談にのってくださるのが、学校支援地域コーディネ

ーターの鶴元 寛さんです。今回は、２・３年生が９月に

実施を予定している職場体験の事前学習として、｢仕事（働

くこと）とは｣と題して話をしていただける方を依頼しま

した。するとすぐに、上講地区の自治会長をされている高橋邦彦さん

を紹介していただきました。高橋さんは、長年、特別養護老人ホーム

の園長をされていた方で、その当時どのような思いや誇りをもって仕

事をしていたかについて、わかりやすく語っていただきました。どち

らかというと、いわゆる“３Ｋ”と敬遠されがちな職場ですが、それ

を、感動・感激・感謝と言い換え、

職員一人一人がプロ意識を高くもっ

て仕事をするためにはどうすればよ

いかなど、生徒にとって大変貴重な

話を聞くことができました。榎原地

区には、学校のために快く協力して

くださる方々が多くいらっしゃるこ

とに毎回感謝しています。 



 

 

 
 

5 月 31 日からの 3 週間、本校出身の

山田未悠さんが、教育実習を行いました。山田さんは、理科

の教員になることを目指しています。 

【山田先生より】私が教員を目指すようになったきっかけ

は、中学校の時の理科の先生です。その先生は厳しい先生で

したが授業は面白く、そして良いことはしっかり褒めてくれ

ました。私はなんとなく教員っていいなっと思っていました。大学に入り、理科の教員免

許が取れることを知り、本格的に教員を目指すようになりました。中学校で自分の将来の

目標を決めている人は少ないと思いますが、些細なきっかけで夢や目標が見つかると思う

ので、色々なことに興味をもち、たくさんの人と接してみてください。 

 

地区中学校総合体育大会が１２日、

１３日にありました。本校の男子バレーボー

ル部は、初戦で吾田中と対戦し、残念ながら、

０－２で負けてしまい、県大会出場はなりま

せんでした。３年生とって最後の試合となっ

た次戦の北郷中との対戦でも、第１セットを

逆転で取られて後がなくなりましたが、続く

第２、第３セットを奪い返して、勝利しました。北郷中とは今年の３月までは

合同チームとして一緒に練習してきた仲でしたので、最後に単独チームで対戦

することができて、良い思い出になりました。一方、バトミントン女子シングルスに出場した山口

依智子さんは、目標だった優勝はできなかったものの、２位となり７月に行われる県大会への出場

が決まりました。県大会での更なる活躍を期待して、みんなで応援したいと思います。 

 

１ 木  １６ 金 薬物乱用防止教室 
２ 金  １７ 土  
３ 土  １８ 日  
４ 日  １９ 月  
５ 月  ２０ 火  
６ 火 性教育 ２１ 水 結団式 終業式 
７ 水  ２２ 木 海の日 
８ 木 ものづくり体験学習 ２３ 金 スポーツの日 夏季休業（8/24 迄） 

９ 金  ２４ 土 県中総体 
１０ 土  ２５ 日 県中総体（バドミントン） 
１１ 日  ２６ 月 県中総体 
１２ 月  ２７ 火  
１３ 火 参観日 高校説明会 ２８ 水  
１４ 水  ２９ 木  
１５ 木  ３０ 金  

   ３１ 土  

２月に農林振興局からいただいた５鉢のコチョウランは、６月になって

ほとんど花が散ってしまいました。そこで、鉢から取り出して植え替えを行いました。大

きな鉢から植物を取り出してみると、中にはさらに小さな鉢が 3 つあり、それぞれの鉢か

ら長い茎が一本伸びて、花をつけていたことを知りました。そんなことにも気付かないま

ま鑑賞していたことを反省しながらも、また茎が伸びていくことを期待して、世話を続け

たいと思います。 

 



 

 


